



Descripción

Este proyecto de construcción se llevará a cabo en el Colegio Polivalente Asunción, ubicado en el oeste de Camerún, en el pueblo de Bamougoum, en un contexto social muy modesto.

Los padres prestan poca atención a la educación de las niñas, ya que consideran que su destino es el matrimonio precoz o forzado. Algunas niñas, para escapar de esta situación, acaban quedándose embarazadas, y en algunos casos abortan o bien continúan con el embarazo.

Nuestro colegio está comprometido con la educación integral de estas jóvenes, y desde hace algunos años, también hemos abierto nuestras puertas a los chicos.

Este proyecto nos ayudará a mejorar las condiciones higiénicas de nuestros alumnos y de todo el personal. Gracias a la sala de vigilancia, los alumnos serán acogidos en mejores condiciones, al igual que sus familias y otros usuarios.

Estamos seguros de que la realización de este proyecto contribuirá a mejorar el rendimiento académico de nuestro alumnado.

Fotos:



Construcción de los baños.

Construcción de la ducha en el despacho (hasta el mueble)

Espacio para la zona de vigilancia